

Gaara x Kuro/ love me like you do

Von KuroAisu7

Kapitel 5:

ein paar Stunden später* *meine Sicht

Es kommt mir vor als ob ich jetzt schon Tage durch die Wüste laufe ohne mich auszuruhen. Ich bin halt nicht für die Hitze gemacht. Aber ich will erst eine Pause machen wenn ich aus der Wüste raus bin. Naja wenn ich so überlege die Wüste werde ich nicht vermissen! Ich weiß ja nicht ob ihr das kennt wenn man so etwas wie ein Geistesblitz hat aber so etwas habe ich gerade. Ja na klar, wieso bin ich nicht schon früher darauf gekommen. Ich kann mir ja einen Tiger oder so etwas aus Eis herstellen und darauf reiten. Da ich das für eine gute Idee halte setze ich sie auch in die Tat um und ich erschaffe mir einen Tiger aus Eis der nur meinem Willen nach geht. Dabei muss ich aber aufpassen das er mich nicht zurück nach Suna bringt. Da das inzwischen mein größter Wunsch ist, in mein Dorf das ich einst so gehasst habe zurück zu kehren. Es Dämmert schon leicht als ich endlich am Horizont ein paar Bäume und somit auch den Rand dieser elenden Wüste sehe. Ich bin sichtlich erleichtert. Nachdem es dann auch Dunkel geworden ist suche ich mir einen großen Baum wo ich mich auf einen relativ großen Ast setze und nach einiger Zeit auch einschlafe.

am nächsten Morgen* *Kakashis Sicht

Der Hokage hat mir heute Morgen einen Boten vorbei geschickt, der mir gesagt hat das ich mich auf den Weg in die Richtung Land des Windes begeben soll und eine Frau, Namens Kuro mit auffälligen schwarzen langen Haaren, suchen soll. Na toll ich soll eine Frau suchen die sich irgendwo im Land des Feuers aufhält und ich kenne nur ihren Namen und ihre Haarfarbe. Naja aber wenn ich das nicht auf die Reihe bekommen würde, dann wäre ich ja jetzt aber auch kein ANBU. So mache ich mich nun auf den Weg. ... Ich hab die Nase gestrichen voll, wie soll ich diese Kuro denn bitteschön alleine finden und nach Konoha bringen? Um ehrlich zu sein habe ich mich glaube sogar verlaufen. Völlig erschöpft setze ich mich auf einen Ast, der über dem Weg hängt. Schließe die Augen. Nach ein paar Minuten höre ich ein Geräusch, direkt vor mir. Ruckartig öffne ich meine Augen und sehe vor mir in schwarze emotionslose Augen. Sie wirkten fast schon gruselig. Man was ist denn mit mir los ich kann doch keine Angst haben....Oder? Dieses Gefühl verflog aber wieder schnell als ich sah, dass es nur ein Kind ist.

Meine Sicht

Ich sitze gerade vor diesem Jungen mit der ANBU-Maske ich glaube er kommt aus Konoha. Achje, das erinnert mich wieder an meine Zeit als ANBU aber lassen wir das mit den alten Geschichten lieber erstmal. Er sah mir direkt in die Augen das spüre ich. Nachdem ich so ein paar Minuten vor ihm auf dem Ast saß und wir beide uns nicht bewegt haben ergriff ich das Wort und unterbrach somit die Stille: "Kann ich dir

helfen?„ fragte ich kalt naja jetzt bin ich mir sicher, dass es etwas zu kalt überkam denn er sah mich geschockt an. Daraufhin sagte er aber nur etwas teilnamelos:“ Ja kannst du, hast du vielleicht eine Frau mit langen schwarzen Haaren gesehen. Die den Namen Kuro besitzt.“ Ist der Blind oder was? Daraufhin meine ich nur kurz: “Ja“ Jetzt sah er mich fordernd an. „Ich kann dich zu ihr bringen wenn du willst,, oha, man macht das Spaß Menschen zu verarschen, also ich verstehe vollkommen wenn jemand den Beruf Zauberer gewählt hat. Vielleicht sollte ich auch mal den Beruf wechseln. Ach schlag dir die Gedanken sofort wieder aus dem Kopf!!! Ich sprang von dem Ast und ging den Weg Richtung Konoha weiter, er tat es mir gleich. Nach einer Weile fragt er: “Wie weit ist es noch ich würde sehr gerne wieder zurück in mein Dorf“ ich glaube ich sollte es ihm sagen, aber wie nur? “Sie steht doch vor dir,, sage ich kalt. Er zieht sich die Maske vom Gesicht und Mustert mich von unten bis oben und schaut mich ungläubig an und sagt: “Du sollst Kuro sein. Ich hätte eine erwachsene Frau erwartet.“ “Ich bin Erwachsen!“ sage ich zickig. „Ach ja?“ sagt er etwas frech. „Ja, ich bin 1106 Jahre alt“ „Wirklich?“ sagt noch ironischer. Er macht mich immer wütender, er sollte aufhören mich zu beleidigen! “Wenn du willst beweise ich es dir auch“ sage ich kälter als Eis. „Na dann“ Er geht in Kampfstellung, während ich ganz gelassen da stehe. Ich sage deutlich: “Fang an!!!,, Er greift mich auch sofort mit einigen Kunais an die jedoch einige Meter wie von Geisterhand auf den Boden fallen, ich habe sie mit etwas Eis Manipuliert. Er sieht mich wieder geschockt an (□). „ Wie machst du das“ fragt er darauf. Aber ich zuckte nur mit den Schultern.